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【議事の概要】【議事の概要】【議事の概要】【議事の概要】    

（（（（開会、ごあいさつ開会、ごあいさつ開会、ごあいさつ開会、ごあいさつにににについて）ついて）ついて）ついて）    （事務局） 本日は公私ご多忙にかかわらずご出席いただきましてありがとうござまいます。また、皆様方には本町のまちづくりに対してご理解とご協力をたまわり、この場をおかりして御礼を申し上げます。 それでは、ただ今から平成 25 年度第１回川西町近鉄結崎駅周辺整備連絡協議会を開催いたします。本日の司会進行を務めます、まちづくり推進課の安井です。よろしくお願いいたします。それでは、後程説明をさせていただきます資料１に添付しております連絡協議会設置要綱 2により会長は坂口理事でお願いしたいと思います。 （会 長） 川西町におきましては、「にぎわい、やすらぎ、うるおいのまち かわにし」をめざすべき将来像といたしまして、「住民一人ひとりが輝く人間都市」、「住む歓びが実感できる人間都市」、「活力とにぎわいのある産業都市」を基本方針とする第二次後期基本計画を平成 24年 3月に策定いたしました。 その基本方針の一つであります「住む歓びが実感できるまちづくり」を進めていく一環として町の玄関口である近鉄結崎駅周辺を整備し、子供からお年寄りまで安心して利用できるよう歩道の段差解消、道路幅員の拡幅など、ユニバーサルデザインに配慮したまちづくりを進めてまいりたいと考えます。 近鉄結崎駅周辺整備の事業につきましては、昨年度、庁内検討委員会において基本構想を作成し、本年度は、この基本構想をたたき台として、本日開催いたします整備連絡協議会と地元自治会等で組織しますまちづくり懇談会を開催し、結崎駅周辺の整備計画を検討してまいりたいと考えます。 本日は、それぞれの専門分野からメンバーとしてご参加いただいておりますので、忌憚のないご意見を賜りますようお願いを申し上げます。 
（駅周辺整備連絡協議会等について（駅周辺整備連絡協議会等について（駅周辺整備連絡協議会等について（駅周辺整備連絡協議会等について））））    （事務局） 資料 1について説明 （会 長） 事務局より設置要綱、本年度の取り組み、全体的なスケジュール等について説明がありました。この点について何かご質問がございませんでしょうか。       次の議題と合わせまして、ご意見等をいただくこととしたいと考えます。では、議題 4の川西町近鉄結崎駅周辺整備構想等について事務局より説明をお願いします。 
（川西町（川西町（川西町（川西町    近鉄結崎駅周辺整備構想等について）近鉄結崎駅周辺整備構想等について）近鉄結崎駅周辺整備構想等について）近鉄結崎駅周辺整備構想等について）    （事務局） 資料 2について説明 （会 長） 事務局より昨年度川西町の庁内検討委員会を 4回開催した結果に基づいた整備構想について説明いただきました。 おそらく関係部署でご検討いただき回答いただく事項もあろうかと思いますが、現時点で何かご意見等がありましたらお願いします。 （委 員） Ｐ５７の踏み切西側の歩道ですが、散髪屋と民家ですが、そこを拡幅したのが２０年頃でセットバックして建て直して頂き、拡幅が完了した経緯がある。案として、また、歩道



 3

の拡幅にかかっていくが理解が得られるか。 （事務局） アンケートでも踏切部分が狭いといった意見が多く、現在の幅員は県条例などに基づいたプランとなっている。       この案を地権者も入っていただいている懇談会に示している中では、特に、問題はでていない。今度は、全体的な配置の中で、拡幅も望まれますので、計画として提示し、地元と協議していきたいと考えています。 （委 員） 過去の経緯があることだけ踏まえておいていただければと思います。 （会 長） 近鉄さんの関係については、今回は入っていただいておりませんが、個別の協議を行うということになっておりますのでご報告いたします。 （委 員） 公共バスは何年までありましたか。H２２年のパーソンでは、バスの利用もありますがどのような状況でしょうか。 （事務局） 鉄道端末のデータとなっていますので、工業団地などの利用かと思われます。 （委 員） 南側と北側の交通広場にどの程度の交通が入ってきているとか、混雑しているとかという状況はいかがでしょうか。 （事務局） 交通量調査は実施していませんが、庁内検討委員会では、現状の駅を出てすぐの広場は５台ほどの駐車スペースがありますが、午前６時～７時にかけては入りきれなくて混雑している。 北側の踏切については、普通車は対面交通が可能ですが、大型車の対面通行が困難であったり、東側の信号との兼ね合いで踏切を超えて渋滞するといった状況がみられます。 （委 員） 歩行者の割合も、ある程度、把握しておいた方がいいのではないでしょうか。 また、歩車共存道路については、どのようなイメージですか。 （事務局） 宅地利用が図られていますので、主には許可車両のみが利用するといったイメージでいます。 （委 員） 駐輪場ですが、現状は西側に１ヶ所となっています。利便性で東と西側の２ヶ所となるかと思いますが、２か所とすると定期利用と一時利用との駐輪を管理するのも難しく、道路状況も改善できるのであればどちらかに１ヶ所ということで考えていただくのが良いかと思います。 （委 員） 県地域デザイン推進局より資料説明、提案等。 （会 長） 将来のまちづくりといった視点、また事業メニュー等について、参考になるご意見をたまわりありがとうございます。       では、まちづくり懇談会の開催概要について、事務局より説明をお願いします。 
（駅周辺まちづくり懇談会の開催概要等について）（駅周辺まちづくり懇談会の開催概要等について）（駅周辺まちづくり懇談会の開催概要等について）（駅周辺まちづくり懇談会の開催概要等について）    （事務局） 資料 3について説明 （会 長） では、全体的にご意見等がありましたらお願いいたします。 
（意見交換等について）（意見交換等について）（意見交換等について）（意見交換等について） （委 員） 第１案、第３案は橋上駅になる場合のみでしょうか。 （事務局） 1、3の両案については、橋上駅が前提となります。庁内検討委員会の検討では第１案が望ましいのではという検討結果になっており、第１回目のまちづくり懇談会でも第１案が
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良いのではという意見が見られました。今後、まちづくり懇談会の中で検討を深めていきたいと考えています。 （委 員） 佐々木塚については、史跡指定などが行われているのでしょうか。 （事務局） 地元の方に聞くと、塚の後部の一部分で全体は宅地や公園に整地されてしまっているとのことで、調査時にも何もなかったように聞いています。教育委員会でも調査した時に何もなかったとのことです。 （委 員） 東側の新設歩道部分は、用地買収がともなうのでしょか。 （事務局） 建物買収は無いような形でプランを作成していますが、用地交渉などは今後の検討を踏まえて行っていくといった状況です。 （委 員） たちまちの交通対策といったことも重要ですが、２０年、３０年を見すえて整備していくといったことを考えると、地権者の協力が必要ですし、高齢化や賑わい対策などのソフト対策も横断的に取り組んでいただく必要があるかと思います。 （委 員） 駅前広場を北側にしたときに、自動車を誘導するのかがいいのか、止められないように交通規制を行うのがいいのかも検討が必要かと思います。 （会 長） 後程、事務局から次回の日程説明があるかと思いますが、各委員の皆様におかれては本日の資料を元にご検討しただき、ご意見をいただきたいと思います。 （事務局） 次回開催は、１０月を予定しておりますのでご協力のほどよろしくお願いいたします。 （会 長） では、他にご意見等はありませんでしょうか。 （委 員） 道路のことがメインに検討されているが、住民の生活に必要な機能といったことを検討いただくことも必要かと思います。 道路だけがきれいになっても、沿道の建物なども含めて良くならないと魅力的にはならないと思われるので、結崎駅周辺をどのようにしていくのか、例えば結崎公園が芝生で良いのか、といったところも含めて議論を深めていくことが望ましいと思います。 （会 長） 将来を見据えたまちづくりといった観点も必要といったことで、ご意見をいただきました。       次回開催に向け、事務局より日程等の調整をお願いすることになりますが、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 
 


